
 
 

  

特别大会 

2024 年 11 月 16 日下午 2 时 30 分 

145 马林百列路 

  

常问问题 

1.召开特别大会的目的是什么？ 

教会召开此特别大会以寻求批准花费新币 285,000 元购买和安装会所的三个发

光二极管(LED)显示屏。此花费也将涵盖新的视频控制系统、额外的照明设备、

接口和电缆、现有装置的重新安置以及相关的人工成本。 

 

2. 三面 LED 显示屏将安装在哪里？ 

提案要求在会所舞台的左侧和右侧安装两面 LED 显示屏，以取代会所现有的两

面投影仪屏幕。会所的舞台中间还将安装第三面 LED显示屏。 

左右两面 LED 显示屏的尺寸分别为 4.48 米（长）x 2.88 米（高）。舞台 LED

显示屏的尺寸为 6.4 米（长）x 3.36 米（高）。 

有了这三面新的 LED 显示屏，会所将能够在聚会、布道会和其他教会活动期间

提供更佳的视觉体验。此外，舞台 LED 显示屏让我们可以选择在聚会、活动和

表演中使用虚拟背景。 

 

3. 为什么会所的投影仪需要更换？ 

根据会所的使用情况，会所现有的投影仪的预计使用寿命为八年。这些投影仪

已接近预期使用寿命的尾端，导致故障更加频繁，停机时间加长。 

作为教会计划维护和设备更换的一部分，这项拟议的投影仪和显示屏更换计划

正在与教会的其他设备一起进行全面考虑。这符合教会的持续评估和努力，以

确保所有设备保持可靠、高效，并能够支持教会的不同形式的聚会、活动或节

目。 



4. 为什么我们要改用 LED 显示屏，而不是用新投影仪替换现有投影仪？  

LED科技提供了一种更节约能量的解决方案，具有卓越的视觉品质。虽然LED显

示屏的初期成本较高，但它们的使用寿命比投影仪更长，通常可以使用十年以

上。它们的维修成本也更有效，耗电量更少，从而降低了总拥有成本，并为教

会提供了更可持续的选择。项目成本还包括一个新的视频控制系统，该系统提

供更多输出通道和独立的显示屏控制，以便在聚会和活动期间提供更佳的功能。  

 

如果获得批准，LED 显示屏和视频控制系统不仅可以满足教会不断变化的需求，

还可以造福我们更大的社区和教会定期举办的活动，例如婚礼、毕业典礼和布

道活动。 

 

5. 项目资金从何而来？ 

拟议项目将完全由教会储备金资助。这种做法与我们过去对其他类似资产的资

助一致，例如现有各会所的投影仪、员工电脑和其他教会设备。 

 

6. LED 供应商的选择过程是什么？ 

我们聘请了一位外部顾问指导我们完成招标前和招标过程，其中包括技术和可

行性研究、规范制定、招标、面试和供应商评估。 评估供应商的关键标准包括

成本效益、设备的技术规格和可靠性以及售后服务。  

 

7. 拟议的安装时间是什么时候，需要多长时间？  

如果获得批准，该项目计划于 2025 年上半年开始。  

教会与选定的供应商签订合同后，LED 面板的制造和运输需要 8 到 10 周的时

间，安装过程则需要一个月的时间。安装的具体开始日期将经过仔细协调，以

避免对教会的主要活动造成干扰。  

 

8. 安装是否会影响聚会？  

安装工作将在工作日进行，以确保周末的所有聚会和教会活动能够继续进行，

不会受到任何干扰。 

 

 

 

如果您还有其他问题，请在 2024 年 11 月 10 日下午 1 点或之前呈交、邮寄
或电邮的方式将您的问题提交至教会办公室 cosmp@cos.org.sg，以便我们在
特别大会期间解答您的问题。 


